

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Loisir sport Outaouais et Excellence sportive Outaouais s'associent et lancent la campagne de financement « Soutenez la jeunesse sportive et artistique de l'Outaouais »

Gatineau, le 31 octobre 2024 – Loisir sport Outaouais, porteur régional de nombreux dossiers liés au sport, au loisir et au plein air, lance une campagne régionale de financement pour ses programmes **Secondaire en spectacle** et **Jeux du Québec** ainsi que pour le **Gala Excellence Sportive Outaouais**. L'objectif étant de trouver les champions qui soutiendront financièrement la jeunesse sportive et artistique de l'Outaouais.

La politique *Au Québec, On bouge!* souligne que la pratique de sports et de loisirs favorise le bien-être, le dépassement de soi, le plaisir et la satisfaction, en plus de contribuer au maintien de la santé et d'améliorer les liens sociaux. Or, l'accessibilité à ces activités est compromise par l'économie qui pousse les familles à augmenter la proportion de leur budget lié aux dépenses essentielles au détriment des loisirs et du sport. Afin de réduire ce fardeau économique, Loisir sport Outaouais et Excellence Sportive Outaouais, deux organisations régionales œuvrant auprès des jeunes, joignent leurs forces et interpellent les entreprises de la région. Les sommes amassées par la campagne serviront directement à améliorer l'expérience des jeunes, que ce soit via la création de bourses remises lors du Gala Excellence Sportive Outaouais, par l'accès au Rendez-vous panquébécois de Secondaire en spectacle ou à la participation à la Finale provinciale des Jeux du Québec.

« Les coûts liés à l'organisation d'événements majeurs grimpent d'année en année. La solution facile serait de refiler la facture aux parents qui assument déjà la hausse des frais d'équipement, de déplacement, de plateaux d'entraînement, etc. Nous refusons que des jeunes soient obligés de mettre leurs rêves de côté pour des raisons financières. C'est pourquoi nous nous tournons vers la communauté d'affaires et leur offrons l'opportunité unique de faire rayonner leur entreprise en s'associant à des programmes inspirants et à des valeurs de persévérance, d'esprit d'équipe et de développement des jeunes. » - Julie DeCourval, directrice générale de Loisir sport Outaouais

« En s'associant avec Loisirs Sport Outaouais pour cette initiative nous unissons nos forces et travaillons en équipe afin d'aider les jeunes à réaliser leurs ambitions sportives et culturelles. » - Élodie Brault, directrice générale d'Excellence Sportive Outaouais

À propos de Loisir sport Outaouais :

Loisir sport Outaouais a pour mission de stimuler le développement régional en loisir, en sport et en plein air, en partenariat avec le milieu, afin de contribuer au développement de nos communautés.

À propos du Gala Excellence Sportive Outaouais :

Le Gala Excellence Sportive Outaouais a pour mission de reconnaître les réalisations des athlètes de niveau régional, provincial, national et international. L'événement soulignera également l'engagement des bénévoles et la contribution d'initiatives au niveau du sport permettant de faire de l'Outaouais un coin particulièrement riche en activités de toutes sortes pour ses citoyens.



— 30 —

Pour toute demande média :

Charles-André Larocque – Coordonnateur de programmes chez Loisir sport Outaouais

calarocque@urlso.qc.ca

819 503-9593